



Responde El PRI A La Guerra Sucia De MC

Movimiento Ciudadano es “un partido chiquito, que le hace grandes favores a Morena”, como el no presentar candidato a la gubernatura del Estado de México, afirmó la diputada federal Paloma Sánchez. El Partido Revolucionario Institucional (PRI) no permitirá la guerra sucia de Movimiento Ciudadano (MC) en su contra, y en beneficio de Morena y del oficialismo, advirtieron diputados locales y federales, al manifestarse frente a integrantes de esa organización política que han emprendido una campaña de denostación hacia el priismo en la Ciudad de México.

<https://hojaderutadigital.mx/responde-el-pri-a-la-guerra-sucia-de-mc/>